Berufung ehrenamtlicher Richter

Berufung ehrenamtlicher Richterinnen und Richter beim Berufsgericht und beim Landesberufsgericht für Heilberufe für die Wahlperiode 2010/2015 erfolgt

Das Sächsische Staatsministerium für Justiz und Europa hat mit Wirkung vom 1. September 2010 auf die Dauer von fünf Jahren nachfolgend genannte Kolleginnen und Kollegen zum ehrenamtlichen Richter beim Berufsgericht und beim Landesberufsgericht für die Heilberufe im Freistaat Sachsen bestellt. Die Kammerversammlung der Sächsischen Landesärztekammer hatte dem Justizministerium im Juni 2010 entsprechende Vorschläge unterbreitet.

Berufsgericht für die Heilberufe beim Landgericht Dresden

Dr. med. Götz Aschermann, Facharzt für Neurologie und Psychiatrie, Niedergelassener Arzt, Leipzig

Dr. med. Günter Bartsch, FA für Kinder- und Jugendmedizin, Niedergelassener Arzt, Neukirchen

Dr. med. Ute Göbel, FÄ für Sozialhygiene, Ärztin im Ruhestand, Leipzig Dr. med. Siegfried Herzig, FA für Chirurgie, Arzt im Ruhestand. Roßwein

Dr. med. Gert Rothenberg, FA für Innere Medizin, Arzt im Ruhestand, Leipzig

Dr. med. Bärbel Schubert, FÄ für Orthopädie, Niedergelassene Ärztin, Kamenz

Das Berufsgericht für die Heilberufe entscheidet als erste Instanz in der Besetzung mit einem Berufsrichter als Vorsitzendem und zwei ehrenamtlichen Richtern

Landesberufsgericht für die Heilberufe beim Oberlandesgericht Dresden

Dr. med. Michael Burgkhardt, FA für Allgemeinmedizin, FA für Urologie, Niedergelassener Arzt, Leipzig

Dr. med. Matthias Czech, FA für Innere Medizin, Angestellter Arzt, Radeberg

PD Dr. med. habil. Ulf Herrmann, FA für Chirurgie, Arzt im Ruhestand, Radebeul

Dr. med. Wolfgang Krahwinkel, FA für Innere Medizin, Angestellter Arzt, Leisnig

Dr. med. Kristina Kramer, FÄ für Anästhesiologie, Ärztin im Ruhestand, Leipzig Dr. med. Claudia Kühnert, FÄ für Allgemeinmedizin, Niedergelassene Ärztin, Chemnitz

Als Ersatz für die bereits berufenen Kolleginnen und Kollegen beim Landesberufsgericht wurden bestimmt:

Prof. Dr. med. habil. Wolfgang Leupold, FA für Kinder- und Jugendmedizin, Arzt im Ruhestand, Dresden

Dr. med. Rainer Weidhase, FA für Chirurgie, Angestellter Arzt, Radebeul

Dr. med. Stefan Zeller, FA für Innere Medizin, Angestellter Arzt, Görlitz

Das Landesberufsgericht für die Heilberufe entscheidet als Rechtsmittelinstanz in der Besetzung mit einem Berufsrichter als Vorsitzendem, einem weiteren Berufsrichter und drei ehrenamtlichen Richtern.

Ich danke allen genannten Kolleginnen und Kollegen für Ihre Bereitschaft, dieses Ehrenamt zu übernehmen und auf diese Weise an der Erfüllung der Aufgaben der Sächsischen Landesärztekammer mitzuwirken.

> Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze Präsident

566 Ärzteblatt Sachsen 10/2010